

Mittwoch, 13.01.2010 – Wandern durchs Neustädter Holz

Nach Jahren endlich mal wieder „Schneewandern“. Bei der traditionellen Winterwanderung bei herrlichem Sonnenschein nahmen gleich mehr Herzsportler teil. Klaus Schlosser hatte eine sehr gute Wanderstrecke gewählt. Elma Teichert spendierte die bekömmlichen, wohlschmeckenden „Herztropfen“ zum aufwärmen. Unterwegs wurde in ständig wechselnden „Grüppchen geplauscht“ und gelacht.

Zum Abschluss traf man sich mit den Nichtwanderern im Café Allertal. Nach dem Kaffee trinken wurde eine Runde Bingo gespielt. Es waren nur noch 5 Kugeln in der Trommel als endlich der erste Gewinner sich meldete. Dann ging es Schlag auf Schlag! Die erste Veranstaltung im NEUEN JAHR war gut gelungen. Das nächste Treffen im Allertal-Café zum Kaffee trinken und Bingo ist am Mittwoch, 24. Februar 2010, 15:00 Uhr.

Elma Teichert